

LAVELANET

Le garage Rabaute offre du matériel au lycée Pyrène

Le garage Rabaute a offert du matériel de pointe au lycée Pyrène dans le cadre d'un partenariat via les BDE.

On ne frappe jamais en vain à la porte du garage « Rabaute Automobiles », concessionnaire BMW. C'est ce qu'ont pu constater les dirigeants du lycée Pyrène, à Pamiers, Guillaume Soulayres, le proviseur, Jérôme Serrane, conseiller technique, Sophie Laffont, responsable du bureau des entreprises, ainsi que Jérôme Azéma, superviseur départemental des Bureaux des Entreprises Ariège (BDE), créés dans chaque lycée professionnel.

Dans le cadre d'un premier partenariat entre l'établissement et le garage, mis en œuvre via les BDE, un don de matériel et pièces autos pour les élèves en CAP et Bac pro mécanique automobile, a abouti. Il s'agit de deux moteurs, l'un essence, l'autre diesel, et d'une boîte de vitesses automatiques de dernière génération. « Avec ce matériel, les élèves du lycée pourront travailler sur de la mécanique de pointe. C'est important qu'ils soient formés sur ce matériel, on ne s'improvise pas mécanicien du jour au lendemain », précise Jean-Paul Rabaute, le gérant BMW. « La mécanique, les ré-



Deux moteurs, une boîte de vitesses automatiques offerts au lycée Pyrène. / DDM.

parations, c'est le cœur de notre métier et si on veut trouver de bons mécaniciens, il faut les aider ».

Depuis des années, Jean-Paul Rabaute est engagé dans la transmission du savoir-faire aux apprentis et élèves. Et il est tout aussi généreux lorsqu'il faut engager certains d'entre eux venus d'Espagne dans le cadre d'Erasmus, et qui finalement restent et font carrière chez lui.

Les dirigeants du lycée Pyrène ne cachent pas leur satisfaction. « C'est

rare de voir un concessionnaire comme le garage Rabaute. C'est la première fois qu'on nous offre des moteurs et une boîte de vitesses automatiques, un matériel de pointe indéniable, valorisant, qui va permettre aux élèves de monter en

compétence. Tout le monde s'y retrouve, surtout les jeunes pour entrer dans le monde du travail. Reste maintenant à lier un partenariat concernant la voiture électrique ». Jean-Jacques Michau, sénateur de

l'Ariège, assure que « chaque fois qu'on le peut, on rapproche l'entreprise et l'école ».

C'était déjà le cas l'an passé avec le garage Rabaute qui avait fait don du même matériel au CFA de Foix. « Aujourd'hui, c'est une action cohérente quand on connaît Jean-Paul Rabaute et ses capacités d'offrir, de valoriser et d'intégrer », souligne la députée, Martine Froger. Quant au maire de Lavelanet, Marc Sanchez, la fierté est au rendez-vous de voir « une entreprise du territoire montrer son savoir-faire et son savoir être, une réelle richesse ».

A.C.

Les élèves du lycée pourront ainsi travailler sur de la mécanique de pointe.